
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮澤 秀弘 

このたび、当センターの事

務局長に拝命をいただきまし

た宮澤秀弘でございます。 

 我が国の経済は東日本大震

災や円高、原油価格の高騰な

どの影響で、先行きの見えな

い厳しい状況に置かれています。 

一方、少子化は依然として改善されず、既

に日本の総人口は減少に向かっており、また、

世界でも類をみない早さで高齢化が進んでき

ています。 

先に行った国勢調査の結果でも、65 歳以上

の割合が約 23％（稲城市は約 18％）、実に 4

人に一人が 65 歳以上という結果となってい

ます。 

このようなときこそ、これまで培ってきた

皆様の豊富な知識と経験、技術を更に生かす

とともに、地域社会に貢献することが益々大

切になってくるものと考えています。 

 私も事務局長を拝命いただいてから約半月

が過ぎ、これまで関連会議に出席し、会員の

皆様とお話しさせていただいてきております

が、皆様の長い人生を歩んでこられた経験と

知識の深さに感銘し、日々勉強をさせていた

だいているところでございます。 

私の座右の銘であります「至誠一貫」、何事

にも真心をもって職務に精励したいと考えて

います。今後も、会員の皆様のお役にたてる

ように、またお気軽にお立ち寄りいただける

事務局となるよう、微力ではありますが職員

と共に頑張ってまいりますので、よろしくお

願いいたします。 

 公益社団法人として 1 年余の厳格な法令遵

守のシルバー運営を進め、平成 24 年の定時総

会を迎えることになりました。厳しい経済状

況の下、公益性を担保した事業運営の課題も

明白になってきました。 

今回の定時総会の議案は以下の通りです。 

◇第 1 号議案 総会議事運営規則(案) 

◇第２号議案 公益社団法人稲城市シルバー

人材センター定款の一部改正 

◇第３号議案 平成23年度一般会計決算承認 

◇第４号議案 理事の辞任に伴う選出 

◇第５号議案 理事の欠員に伴う選出 

以上５議案の審議・議決と２つの報告事項

があり、大変重要な総会です。 

◎議案書は地区・班長よりお届けします。 

じっくり目を通し、当日ご持参ください。 

◎◎◎◎総会出欠用ハガキは必ず６月総会出欠用ハガキは必ず６月総会出欠用ハガキは必ず６月総会出欠用ハガキは必ず６月 12121212 日日日日（火（火（火（火))))まままま

でに投函してください。でに投函してください。でに投函してください。でに投函してください。    

◎開催場所・時間等は議案書をご覧ください。 

平成 20年秋に端を発したリーマンショック不況、昨年の３.11 東日本大震災と、厳しい

経済状況の中、当 SCはここ数年契約金額を減らしているのが現状です。 

これは、なんとしても立て直さなければならない課題です。これを機に事業運営の強化

を目指し、基本計画を策定し、今年２月に実施推進本部を立ち上げ実行計画を進めていま

す。一方、人的には強力な推進役として宮澤秀弘さん(前稲城市役所総務部長)に事務局長

として平成 24 年４月より着任していただきました。 
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第 49 号 

平 成 2 4 年 ５ 月 発 行 

公益社団法人 

稲城市シルバー人材センター 

広報委員会 

宮 澤 事 務 局 長  就 任 挨 拶  

6 月 20 日 定時総 会 開 催 日 で す  

宮澤洋 常務理事 退任 

平成 21 年度から 23 年度の３年間、当

SCにとっては設立 30 周年記念、公益社団

法人移行と大きな節目の事業に多大な貢

献をいただきました宮澤洋 常務理事兼事

務局長が満期を向かえ退任されました。 

http://www.inagi-sc.or.jp                E メール inagi@sjc.ne.jp    



≪希望職種交代要員≫を募集しています。 

この職種は研修及び役員による面接があ

ります。研修は交代月の約１カ月前から数日

行います。詳しくは事務局までお問い合わせ

ください。 

グループ 人員 就業体制 交代月 

総合体育館 １名 ローテーション 10 月 

第三文化センター １名 ローテーション ２月 

第二文化センター １名 ローテーション ２月 

中央文化センター ２名 ローテーション ３月 

※申し込み締切日は交代月の２カ月前の末日です 

◎希望職種とは、就業希望者の多い職種で、

例えば各文化センター受付、市役所文書整理

などがあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月 30 日に植木グループの会員さんによ

るボランティア作業が実施されました。 

稲城市福祉センターと地域振興プラザの

建物回りの植栽剪定を行い、さっぱりきれい

になったと同建物の職員の方々に喜んでい

ただきました。 

地域社会に貢献することも当 SC の活動目

的の一つです。植木グループの皆さん、お疲

れさまでした。 

 ５月４日・５日に城山公園広場で開催され

ましたが、４

日は早朝から、

にわか雨に見

舞われました。

女性就業推進

委員会は５日

に参加しまし

た。割り当て

られた一区画２㎡の場所に、布ぞうりやその

他の手芸品を並べ、お客様を待ちました。５

日は前日とは大違いで、文字通りの五月晴れ、

地面にぎっしり並んだお店の間を歩く大勢の

家族連れ、売り上げを伸ばそうと客を呼び込

む声は騒々しく、暑くて賑やかな 1 日でした。 

 

地 区 入会者 退会者 

矢野口１・２・３ ５ ４ 

押 立 ２ ５ 

東長沼１・２ １ ９ 

大 丸１・２ ０ 16 

百 村 １ １ 

向陽台 ２ ０ 

坂 浜 ３ ２ 

平 尾１・２ ６ ５ 

長 峰 ０ ４ 

若葉台 ０ ０ 

合 計 20 46 

希望職種交代要員募集のご案内 
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会員の入退会 期間：２月 1 日～３月 31 日 

『『『『稲城手作稲城手作稲城手作稲城手作りりりり市民市民市民市民まつりまつりまつりまつり』』』』にににに出店出店出店出店    

（2） シルバーいなぎ 第 49 号 

公益社団法人 稲城市シルバー人材センター 

所在地 稲城市東長沼２１１２－１ 

稲城市地域振興プラザ３階 

電話３７７－２２１２ ＦＡＸ３７７－７６９２ 

４月３０日現在  会員数      ６３８名 

（男性：４５４名   女性：１８４名） 

受 託 件 数 １８７件 （３月） １９１件 （４月） 

就業実人員 ４４７名 （３月） ４５０名 （４月） 

契 約 金 額   ２４，１５５，８１７円  (３月） 

１９，２８０，４６０円  (４月） 

会員状況調査表は必ず提出してください（平成 23 年 12 月 31 日までに入会した会員が対象です） 

 

日
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め
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全
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▲ 福祉センターの植木剪定  ▲ 振興プラザの植込み剪定 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

会員の皆さまの預金口座より 24年度会費が ６月29日引き落としとなります 

、 

平成 24 年度事務局新体制組

平成24年4月1日より 

※赤枠内は担当業務を示す。 

◆地区長（副地区長）・班長及び地区担当理事 

地 区 地区長 第1班長 第２班長 第３班長 第４班長 第５班長 第６班長 担当理事 

矢野口第１ 山崎 雅文 山口 秀雄 金澤 剛哉 伊籐 笑美子 ─ ─ ─ 古谷 治郎 

矢野口第２ 矢澤 リウ子 松原 伸行 関口 光基 斉藤 明子 石島 洋弌 ─ ─ 半杭 弘子 

矢野口第３ 高橋 精博地原 光夫 繁田 哲 齋藤 なみ子 笹久保  来三 ─ ─ 半杭 弘子 

押 立 長谷川 洋 小出 正人 星野 勝雄 久保田 範冶 ※横田 比佐夫 ─ ─ 半杭 弘子 

東長沼第1 武田 芳文 吉川 利幸 相馬 百子 小林 栄 福井 満里子 大村 和子 立川 敬子 新井田 修 

東長沼第２ 富田 宏 太田 佑作 矢野 智正 松本 つよむ 新目 みつ ─ ─ 新井田 修 

大 丸第１ 阿部 張之 石坂 旻 大久保 一美 鳥海 松雄 宮下 不二子 小西 和枝 石川 武成 入江 宏 

大 丸第２ 児高 康則 由比 成美 生駒 セイ子 和知 良枝 江田 文雄 藤原 若子 児高 康則 入江 宏 

百 村 齋  吉治 笠井 良明 合田 正子 外山 孝子 三宅 正治 ─ ─ 新井田 修 

向陽台 大野 喜章 木元 正三 高橋 光次郎 山口 武二 萩尾 康広 松沼 元治 馬場 淑子 古谷 治郎 

坂 浜 穗積 輝子 山本 智子 玉木 トシ ─ ─ ─ ─ 古谷 治郎 

平 尾第１ 佐佐木  達裕 吉澤 健治 大室 忠男 山本 一男 ─ ─ ─ 西  功 

平 尾第２ 内田 晃慈 松田 孝子 関根 八郎 瀧下 修司 鈴木 良治 難波 重喜 浜崎 康弘 西  功 

長 峰 榎並 冠司 軽部 一夫 小谷 修一 小柴 宏子 ─ ─ ─ 牛山 榮子 

若葉台 手嶋 研壹 小林 孝子 家住 正春 ─ ─ ─ ─ 牛山 榮子 

★稲城市の振り込め詐欺の被害状況 昨年４月～12月までの被害額20,577,000円 

① ４月20日(平尾) ②７月１日(矢野口) ③９月６日(百村) ④９月９日(向陽台) 

⑤,⑥ 10月６日(東長沼、百村) ⑦ 12月２日 (坂浜)…以上７件。 

多摩中央署は、あらたに稲城市の女性が24年４月13日、1,800万円の詐欺に遭ったと発

表。・・・・｢カードを預かりに行く｣・・・・「携帯電話の電話番号が変わった」 

・・・・「税金、あるいは医療費が戻ります」など電話での言葉は…100100100100％詐欺！％詐欺！％詐欺！％詐欺！ 

★警視庁多摩中央警察署(042－375-0110) 不審な電話はすぐに 110110110110 番番番番 

 

詐
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･理事会 

･総務部会 

･広報委員会 

宮澤事務局長 

山崎次長 大谷次長 

黒田主任 

小暮主事 

(嘱託)下田 (嘱託)鈴木 

(臨時）松下・目代 

･理事会 

･事業部会 

･安全管理委員会 

･女性就業推進委員会・事業 

･経理  ･補助金  ･事業 

･事業 ・事業 

･庶務 ･文書収受 

事務局統括 

シルバーいなぎ 第49号 (3) 

･地区関係 

･事業 

･総務・庶務 

･その他委員会 

･地区関係 

･事業 

※は副地区長を示す 
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平成21年から今年まで毎年続けてきた体力

向上講習会は、今回、稲城消防署講堂で 34

名の実施を最後に、終了することになりまし

た。 

 当ＳＣは会員の「健康管理意識の高揚と促

進」を目的に計画的に推進し、すっかりお馴 

染みとなっていただけに惜しまれます。 

過去、４年の間に延べ 110 名の会員が参加

しました。振り返ると昨年３月 11 日は午後の

部講習会の最中に、あの大地震に見舞われ、

幸い参加者全員無事でしたが、講習会は即刻

中止となった忘れ難い思い出もできました。 

ご指導頂いた財団の専属トレーナーや関

係者の方々も稲城ＳＣが最後の講習会になっ

たことに感慨ひとしおのご様子でした。 

 さくら開花直前の４月１日に多摩川清掃ボ

ランティア活動に当センターから、多摩川緑

地、北緑地公園に、約 80 名参加しました。 

 北緑地公園では三澤会長の挨拶の後、他団

体の参加者を含め総勢 2,300 名(多摩川緑地、

北緑地公園合計)が、河原のゴミ回収作業に励

み気持ちの良い汗を流しました。 

 さくらの開花とは言え、花冷えのする４月

７日「春の全国交通安全運動」の最中に 10

名の会員が多摩ドライビングスクールで実技

講習を受けました。実車走行講習・模擬飲酒

運転・自転車実技講習・タイヤ空気圧測定と

交換実技見学と盛り沢山の講習会でした。 

 看板が大分古くなっていたので、会員にお

願いして書き直していただきました。私達会

員も初心に返って、シルバーの名に恥じない

信頼できる仕事をしましょう。 

去る３月25日「ふれんど平尾まつり」が開

催されました。朝から眩しいほどのよい天気

に恵まれ「網戸の張替え実演」「包丁砥ぎ」「カ

ップ麺類の販売」「手芸品・布ぞうり販売」「洋

服リフォームＧの製品販売」「こどもイベン

ト」（お手玉、割り箸鉄砲）など、シルバーの

出店は大好評でした。 

 

平成 24 年度、第 1 号の会報「シルバーい

なぎ」です。今年度から年に３回の発行とな

りました。これも予算削減のため仕方がない

ことです。そのために、記事が何カ月もまと

められたり、記事によっては遅い報告になっ

たりしてしまいますが、広報委員一同、より

充実した内容と工夫に努めてまいります。 

また、より見やすくより親しまれる会報に

していきたいと思います。みなさまの温かい

ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。 

さて、今年は稲城も遅い春の到来でしたが

真っ白な見事な梨の花が咲きました。もう小

さな実が出来ています。秋の実りが楽しみで

すね。広報委員も頑張ります。（ｔ） 

「「「「体力向上講習会体力向上講習会体力向上講習会体力向上講習会」」」」惜惜惜惜しまれてしまれてしまれてしまれて終了終了終了終了 

第 33 回多摩川清掃ボランティア 
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◄
 

シルバーの看板リニューアルしました 

『ふれんど平尾まつり』を終えて 

「自動車運転実技講習会」報告 

  

編編編編 

 

  

集集集集

 

  

後後後後

  

記記記記

季節の変わり目です 日々バランスのとれた食事 睡眠 適度な運動で体調管理を怠り無く!! 

(4)                                                               シルバーいなぎ 第49号 


